

Freiburg, den 13. November 2019

Pressemitteilung

—

Hertigfleurs und Sofraver gewinnen die KMU-Trophäen 2019 der Agglomeration Freiburg

Die Agglomeration Freiburg hat heute die dynamischsten ihrer Unternehmen ausgezeichnet. Der Preis der Kategorie KMU wurde der Firma Sofraver verliehen. Das in Avry etablierte Unternehmen produziert Isolierglas auf industrieller Ebene für den Bausektor. Das Blumengeschäft Hertigfleurs in Freiburg gewann den Preis der Kategorie Gewerbeunternehmen. Die Preisverleihung hat vor einem Parterre von mehr als 300 Gästen stattgefunden.

Durch die Agglomeration Freiburg im Rahmen ihrer Wirtschaftsförderung auf regionaler Ebene veranstaltet, richtet sich der KMU-Trophäen Wettbewerb an alle auf ihrem Gebiet etablierten KMU und Gewerbeunternehmen.

Das Ziel dieses Wettbewerbs ist es, das Wirtschaftsnetz der Agglomeration Freiburg in Wert zu setzen und die dynamischsten und kreativsten Unternehmen mit einem Preis zu ehren, die einen positiven Einfluss auf die regionale Wirtschaft und die nachhaltige Entwicklung ausüben.

Um die Gewinner aus den rund 30 eingereichten Bewerbungen herauszufinden, wurden die teilnehmenden Unternehmen nach folgenden Kriterien beurteilt: Dynamismus, Kreativität, Nachhaltigkeit und regionale Verankerung des Unternehmens. Unter den vier Finalisten: Duchein, Sofraver, Hertigfleurs und Freiburger Biermanufaktur, hat die Jury die Namen der beiden Preisträgerunternehmen bekanntgegeben, das eine in der Kategorie „KMU“ und das andere in der Kategorie „Gewerbeunternehmen“.

Neben einer starken Mediatisierung der vier Finalisten, deren Tätigkeiten an der Preisverleihung präsentiert worden sind, wurde jedem nominierten Unternehmen ein Diplom ausgehändigt und kommen zu dem in den Genuss eines Werbefilms.

Die beiden Gewinner des KMU-Trophäen Wettbewerbs 2019 sind die Unternehmen Sofraver und Hertigfleurs, die mit einem Preis von jeweils CHF 10'000 belohnt wurden.

Zudem erhalten die vier Finalisten dieses Wettbewerbs auch PubliBike-Abonnemente für Selbstbedienungs-Leihfahräder

Sofraver SA (www.sofraver.ch), in Avry, ist seit 55 Jahren ein Industrieunternehmen des Freiburger Wirtschaftsnetzes, das seit ein paar Jahren dank seiner Diversifizierung und seinen leidenschaftlichen Mitarbeitern einen besonderen Aufschwung erlebt hat. Das hochspezialisierte Unternehmen produziert innovative Lösungen für allerlei Verglasungsarbeiten, von spezialisierten Galsmacherarbeiten bis hin zu spezifischen Renovationen, sei es für den Neubau oder bestehende Immobilien. In einem Zeitraum von nur drei Jahren konnte das Unternehmen elf neue Arbeitsplätze schaffen und seinen

Personalbestand auf 65 Mitarbeiter, darunter fünf Lehrlinge, ausbauen. Die Ausbildung von Lehrlingen stellt für die Firma Sofraver ein wichtiges Engagement dar, um die notwendigen Kompetenzen für seine Tätigkeiten zu fördern sowie die Nachhaltigkeit und den Fortbestand des Unternehmens sicherzustellen.

Das Unternehmen **Hertigfleurs** (www.hertigfleurs.ch) wurde 1851 in Freiburg gegründet. Das Unternehmen hat es geschafft, seine Blumenzierkunst zu einer Tradition auszubauen, die sich nun schon über fünf Generationen erstreckt. Seine Mitarbeiter kreieren täglich saisongemäße Blumenarrangements und begleiten die Freiburger bei all ihren Anlässen: Geburten, Geburtstagsfeier oder auch Liebeserklärungen. Hertigfleurs kann sich auf ein Team verlassen, das mit den Tendenzen der Berufsbranche Schritt hält, in dem es an vertieften Weiterbildungskursen teilnimmt. Es hat sich in der Agglomeration Freiburg mit insgesamt vier Blumengeschäften etabliert. Und sich den heutigen Konsumgewohnheiten anzupassen, besitzt das Unternehmen für die Bestellungen auch seine eigene Webseite. Das Unternehmen beschäftigt zurzeit 20 Deutsch- und Welschschweizer, darunter vier Lehrlinge, die es während ihrer dreijährigen Ausbildungszeit betreut. Von März bis Oktober steht die lokale Blumenproduktion im Vordergrund und erzeugt einen sowohl positiven wirtschaftlichen als auch umweltfreundlichen Einfluss auf den regionalen Wirtschaftsraum.

Auskunft Jury

Pierre-Olivier Nobs, Präsident der Jury, Mitglied des Agglomerationsvorstandes der Agglomeration Freiburg T: 079 752 22 16

Snežana Peiry, Verantwortliche für die Wirtschaftsförderung der Agglomeration Freiburg
T : 026 347 21 06

Auskunft Preisgewinner und Finalisten

Sofraver SA: Pierre-Yves Biemann, Direktor, T : 026 470 45 10

Duchain: Alain Piller, Direktor, T : 026 402 48 52

Hertigfleurs: Adrian Hertig, Direktor, T : 079 70 111 70

Freiburger Biermanufaktur: Uwe Sigrist, Direktor, T : 079 233 31 32

KMU-Trophäen der Agglomeration Freiburg

Der KMU-Trophäen Wettbewerb wurde durch die Agglomeration Freiburg mit dem Ziel ins Leben gerufen, die dynamischen Unternehmen auf ihrem Gebiet in Wert zu setzen und das regionale Wirtschaftsnetz zu fördern.

Der KMU-Trophäen Preis wird durch die Wirtschaftsförderung der Agglomeration Freiburg und mit der Unterstützung folgender Hauptpartner organisiert: Mobiliar-Versicherungen, Bank Valiant, Mazars und Freiburgerische Verkehrsbetriebe (TPF). Der KMU-Trophäen Wettbewerb wird auch vom Arbeitgeberverband des Kantons Freiburg, der Wirtschafts- und Industriekammer Freiburg sowie der Wirtschaftsförderung des Kantons Freiburg unterstützt. Die Wettbewerbsjury besteht hauptsächlich aus Vertretern der vorgenannten Organisationen.

Die Medienpartner des Wettbewerbs sind folgende: La Liberté, Freiburger Nachrichten, Radio Fribourg/Freiburg und La Télé.

Mehr Informationen unter: www.trophees-pme.ch/de